

Find a colleague.

Make the connection.

Telefonbuch Pro / Phonebook Pro - entwickelt und veröffentlicht von Lyrion.

SharePoint

Produkt demo · Fiktive Daten

northstar.

StartseiteUnternehmenMenschen & KontakteWissen

INTRANET / MENSCHEN & KONTAKTE

Telefonbuch

Die richtige Person. Nur einen Anruf entfernt.

Q

Name, Rufnummer, Position oder E-Mail suchen

Abteilung

Alle Abteilungen

Standort

Alle Standorte

Sortierung

Nachname

Listenansicht

Kartenansicht

Alle Kontakte

Meine Favoriten · 1

18 von 18 Kontakten

Alle

A

B

C

D

E

F

G

H

I

J

K

L

M

N

O

P

Q

R

S

T

U

V

W

X

Y

Z

#

AA

Amira Alami

Customer Success Lead

Customer Success

Berlin

Geschäftlich

+49 30 5550 100

Mobil

+49 170 5550 100

✉

💬

★

LA

Lucas Anders

Product Designer

Product & Design

Hamburg

Geschäftlich

+49 30 5550 101

✉

💬

★

SB

Sofia Berg

People Partner

People & Culture

Berlin

Geschäftlich

+49 30 5550 102

✉

💬

★

TB

Theo Brandt

Software Engineer

Engineering

Remote

Geschäftlich

+49 30 5550 103

Mobil

+49 170 5550 103

✉

💬

★

MC

Mila Chen

Account Manager

Customer Success

München

Geschäftlich

+49 30 5550 104

✉

💬

★

NF

Noah Fischer

Head of Engineering

Engineering

Berlin

Geschäftlich

+49 30 5550 105

✉

💬

★

Filter zurücksetzen

Seite 1 von 3

Favoriten werden nur in diesem Browser für dein Konto gespeichert.

Phonebook Pro - Lyrion

Lokale Produktvorschau mit Beispieldaten · kein verbundener Microsoft-365-Tenant

Rufnummernsuche · Favoriten · Kontaktkarten · vCard-Download
Phone-number search · Favorites · Contact cards · vCard downloads

Produktvorschau mit fiktiven Daten. Keine Aufnahme aus einem verbundenen Kundentenant.
Product preview with fictional data. Not a recording of a connected customer tenant.

Phonebook Pro 1.0.0 | SPFx 1.23.2 | spfxstore.com

DE / EN / 1

In Ihrem Tenant zu Hause.

Für moderne SharePoint-Online-Seiten in Microsoft 365. Keine externen Anwendungsserver.

01 Voraussetzungen

Ein SharePoint-Online-Tenant (Commercial Cloud), ein App-Katalog und die passenden Administratorrechte. Benutzer benötigen ein angemeldetes Mitgliedskonto. Nicht für SharePoint On-Premises oder Gastkonten. Teams-Links sind enthalten; ein Teams-Tab wird nicht angeboten.

02 Paket bereitstellen

phonebook-pro.sppkg in den App-Katalog hochladen und bereitstellen. Optional für alle Websites verfügbar machen. Im SharePoint Admin Center unter **Erweitert > API-Zugriff** die Anfrage für **Microsoft Graph / User.Read.All** durch die Administration genehmigen lassen. Das Paket erteilt sich keine Berechtigung selbst.

03 Seite gestalten

Moderne SharePoint-Seite bearbeiten, **Telefonbuch Pro** hinzufügen und den Eigenschaftenbereich öffnen. Daten, Darstellung und Erweiterte Einstellungen konfigurieren. Seite veröffentlichen. Die Profile stammen aus Microsoft Entra ID; Rufnummern werden dort gepflegt.

04 Kontakte nutzen

Nach Namen, Position oder Rufnummer suchen, Abteilung und Standort eingrenzen. Die Suche ignoriert Rufnummern-Trennzeichen. Namen öffnen Kontaktdetails. Sterne speichern Favoriten in diesem Browser. Telefon-Links öffnen die konfigurierte Telefon-App; Teams-Links setzen einen verfügbaren Teams-Zugang voraus.

05 Daten & Grenzen

Nur lesender Zugriff. Keine Presence-Berechtigung, keine zusätzlichen SharePoint-Listen. Mobilnummern, E-Mail, Teams und vCards sind abschaltbar. Favoriten speichern bis zu 500 Benutzer-IDs pro Konto und Webpart lokal. Ausgeblendete Mobilnummern/E-Mails werden auch nicht gesucht oder exportiert. Filter sind keine Zugriffssteuerung.

06 Große Verzeichnisse & Updates

Standard: bis zu 5.000 geprüfte Konten, maximal 10.000. Suche und Filter gelten nur für geladene Kontakte; ein Hinweis zeigt das Limit an. Daten-Cache: 5 Minuten, Bilder: 15 Minuten; kein Hintergrund-Polling. Neue Versionen werden als .sppkg im App-Katalog ersetzt; Einstellungen danach im Tenant prüfen.

Vor produktivem Einsatz: Neuinstallation, Freigaben, echte Profildaten, helles/dunkles SharePoint-Theme, Veröffentlichung, Kontaktaktionen und Update im Testtenant prüfen. Diese Tenant-Prüfung steht für Version 1.0.0 noch aus.

At home in your tenant.

For modern SharePoint Online pages in Microsoft 365. No external application server.

01 Prerequisites

A SharePoint Online commercial-cloud tenant, an App Catalog and the appropriate administrative roles. Users need a signed-in member account. Not for SharePoint on-premises or guest directory browsing. Teams links are included; Teams tab hosting is not offered.

02 Deploy the package

Upload **phonebook-pro.sppkg** to the App Catalog and deploy it, optionally making it available to all sites. An administrator must approve **Microsoft Graph / User.Read.All** under **Advanced > API access** in the SharePoint admin center. The package cannot approve its own permission.

03 Configure your page

Edit a modern SharePoint page, add **Phonebook Pro** and open its property pane. Configure Data, Appearance and Advanced settings, then publish. Profiles come from Microsoft Entra ID; business and mobile phone fields are maintained there.

04 Reach your colleagues

Search names, roles or phone numbers; narrow by department and location. Number search ignores separators. Select a name for contact details. Stars save favorites in this browser. Telephone links open the configured calling app; Teams links require a working Teams account. Individual vCards download only on request.

05 Data & boundaries

Read-only access. No presence permission or additional SharePoint lists. Mobile, email, Teams and vCard actions can be disabled. Favorites store up to 500 IDs locally per account and web-part instance. Hidden mobile/email fields are also omitted from search and export. Display filters do not change Microsoft 365 access controls.

06 Large directories & updates

Default scan: 5,000 accounts; configurable up to 10,000. Search and filters apply only to loaded contacts; a notice identifies incomplete results. Directory cache: 5 minutes; photos: 15 minutes. No background polling. To update, replace the package in the App Catalog and verify that saved settings remain intact.

Before production use: Validate a fresh install, approved/denied consent, real profile data, light/dark SharePoint sections, page publishing, contact actions and an update in a test tenant. This tenant validation remains pending for version 1.0.0.